新型コロナウィルス感染症によるパリ市のロックダウン等の決定・解除要件について

パリ市を含むイル・ド・フランス州 (パリ市およびその周辺の 7 つの県からなる) においては、2021年3月20日から国により外出制限措置が実施されている。同州内は人の移動が多いため、県ごとに外出制限措置を取ることは効果的ではないと判断され、州全域を対象に外出制限措置が取られることとなった。

カステックス首相は、3月18日付のプレス発表の際に、すでにダンケルクやニース、またパ・ドゥ・カレー県において実施されていた外出制限措置は、

- 人口10万人当たりの感染者数(400人を超えた場合には外出制限措置)
- 重症者用病床の使用率
- 基本再生産数(R0)

を要件として決定され、イル・ド・フランス州においても人口 10 万人当たりの感染者数が 18 日に 446人となり、また重症患者数が 1,200人で昨年 11 月の第 2 波のピークを上回ったことから、同州 においても外出制限措置を実施することを決定したと述べた。

しかしながら、重症者用病床の使用率および基本再生産数に関しては、具体的に実施の基準となる指標や数値は示されなかった。

また外出制限措置は4月3日からフランス本土全域に拡大されているが、その決定に関する3月31日のマクロン大統領の演説においても、判断基準については言及されていない。

同措置の解除の判断基準についても公表はされておらず、現時点でそのようなものが設定されているのかどうかは不明である。

参考 URL(主要なもののみ。表題は参考訳。):

○新型コロナ感染症対策に関するカステックス首相記者会見(2021年3月21日)

https://www.gouvernement.fr/sites/default/files/document/document/2021/03/discours_de_m._ _jean_castex_premier_ministre_-

_conference_de_presse_sur_le_point_de_situation_sur_la_lutte_contre_la_covid-19_-_18.03.2021.pdf

○マクロン大統領演説(2021年3月31日)

https://www.elysee.fr/front/pdf/elysee-module-17454-fr.pdf

○COVID-19: イル・ド・フランス州、再ロックダウンの主要指標を上回る(2021年3月15日(16日更新)ル・モンド)

 $\underline{\text{https://www.lemonde.fr/politique/article/2021/03/15/covid-19-l-ile-de-france-depasse-le-taux-d-incidence-cle-pour-le-reconfinement_6073222_823448. \text{html}}$

○発症率 400 超でイル・ド・フランス州再ロックダウン?限界値は目前。 (2021 年 3 月 15 日 REM TV)

 $\frac{\text{https://www.bfmtv.com/sante/covid-19-castex-fixe-un-seuil-inedit-pour-reconfiner-l-ile-de-france-un-taux-d-incidence-de-400_AV-202103150061.html}$

○COVID-19、新たにロックダウンされる地域は? (2021 年 3 月 23 日 La Montagne)

https://www.lamontagne.fr/paris-75000/actualites/quels-departements-pourraient-connaitre-un-nouveau-confinement_13931163/